



„Übern Zaun geschaut“

Rinkeroder Heimatverein lädt am 11. Juni zum achten Gartentag ein

RINKERODE. Zum achten Rinkeroder Gartentag lädt der Heimatverein am Sonntag, 11. Juni, alle Gartenliebhaber ein. Unter dem Motto „Übern Zaun geschaut“ öffnen in diesem Jahr wieder Rinkeroder Familien ihre Gärten zur Besichtigung und laden zum Schlendern, Fachsimpeln, Ideen finden

und zum Knüpfen von Kontakten ein, heißt es in der Ankündigung der Heimatfreunde.

Sieben Gärten unterschiedlicher Art stehen auf dem Programm und können bei einer rund fünf Kilometer langen Tour per Fahrrad oder Auto besucht werden.

Der Start ist zwischen 11

und 18 Uhr vom Backhaus hinter der Kirche St. Pankratius aus möglich. Dort gibt es zum Preis von drei Euro den Routenplan für Rad- beziehungsweise Autofahrer sowie die ausführlichen Gartenbeschreibungen. Die Route ist entlang des Weges gut ausgeschildert.

Am letzten Garten hat der

Heimatverein für alle Besucher ein Bauernhofcafé eingerichtet und bietet selbst gebackenen Kuchen, Getränke und Grillwürstchen sowie Steaks an.

Alle Interessierten, auch Nichtmitglieder des Heimatvereins, sind zu diesem traditionellen Gartentag eingeladen.